

## Presseinformation

### **BHP'22 – UNTERWEGS**

**Die Wanderausstellung „BHP'22 – UNTERWEGS“ geht auf Bundesländer-Tour und zeigt gelungene Architekturprojekte von ausgezeichneten Auftraggeber:innen.**

**Den Start macht das afo architekturforum oberösterreich am 7. Februar 2023.**

Alljährlich zeichnet der Bauherrenpreis der Zentralvereinigung der Architekt:innen Österreichs herausragende Bauten, Freiraumgestaltungen sowie städtebauliche Lösungen aus, die durch eine besondere Zusammenarbeit zwischen Architekt:innen und Auftraggeber:innen herausstechen.

*„Die Auswahl der Preise und Nominierungen ist als eine Würdigung für jene Auftraggeberinnen und Auftraggeber zu betrachten, die sich der Baukultur in einem über das Übliche hinausgehenden Maß verschrieben haben.“*

– Maria Auböck, Präsidentin der Zentralvereinigung der Architekt:innen Österreichs

Die Ausstellung wird ab 7. Februar erstmals im afo architekturforum oberösterreich gezeigt und legt einen besonderen Fokus auf die Auftraggeber:innen der nominierten und ausgezeichneten Projekte des Bauherrenpreis 2022. Die diesjährigen Projekte zeigen vermehrt einen Wandel im Bildungsbau auf sowie eine Entwicklung hin zu Interventionen im Bestand oder Erweiterungen bestehender Gebäude.

Gemeinsam mit zahlreichen Partner:innen aus der Bauwirtschaft begibt sich das Ausstellungsprojekt „BHP'22 – UNTERWEGS“ auf die Suche nach transformativen Positionen, neuen Impulsen und Entwicklungen in der österreichischen Baulandschaft. Denn auch diese sind auf der Suche nach neuen Lösungsansätzen, wollen ihre Positionen überprüfen und aktuelle Entwicklungen in ihre Planungen einbeziehen.

Im Anschluss an die Präsentation im afo architekturforum oberösterreich wandert die Ausstellung zunächst von 3. – 31. März 2023 ins Architekturhaus Salzburg der Initiative Architektur sowie von 19. April – 23. Juni in die Räumlichkeiten von ORTE Architekturnetzwerk Niederösterreich. Weitere Stationen und Termine folgen.

Diskussionsveranstaltungen, die im Laufe des Jahres 2023 geplant sind, setzen sich mit essenziellen Fragen der aktuellen Baukultur auseinander: Was hat sich geändert? Wie reagieren Planer:innen, politisch Verantwortliche und die Bauwirtschaft auf die deutlichen Veränderungen in unserer Welt? Beginnt eine Transformation und wenn ja, was macht sie aus?

Die Ausstellungsprojekte werden gemeinsam von der ZV Österreich und den Landesverbänden der Zentralvereinigung konzipiert und in Kooperation mit den Architekturhäusern gestaltet.

**Besucher:inneninformationen**

**afo architekturforum oberösterreich**

Herbert-Bayer-Platz 1, 4020 Linz

**Eröffnung: Dienstag, 7. Februar 2023, 19 Uhr**

Es sprechen:

Sandra Sindler-Larson (IKEA Wien Westbahnhof)

Elfriede Windischbauer (Pädagogische Hochschule Salzburg Stefan Zweig)

Elke Handstanger (Land OÖ, Abteilung Umwelt-, Bau- und Anlagentechnik)

Ausstellungsdauer: 8. Februar 2023 – 3. März 2023

Jeweils Dienstag – Freitag, 15 – 19 Uhr

**Architekturhaus Salzburg**

Sinnhubstraße 3, 5020 Salzburg

Eröffnung: Donnerstag, 2. März 2023, 18:30 Uhr

Ausstellungsdauer: 3. – 31. März 2023

Jeweils Dienstag – Freitag, 12 – 17 Uhr

**ORTE Architekturnetzwerk Niederösterreich**

Steiner Landstraße 3, 3500 Krems

Eröffnung: Dienstag, 18. April 2023, 18 Uhr

Ausstellungsdauer: 19. April – 23. Juni 2023

Dienstags, 11 – 18 Uhr sowie Mittwochs und Freitags 11 – 16 Uhr

**Weitere Termine folgen**

**Weitere Informationen:** <https://zv-architekten.at/>

**Pressekontakt**

Catharina Cramer, Susanne Haider

art:phalanx – Kultur & Urbanität

Tel. +43 (0) 1 524 98 03-27

Mobil +43 (0) 660 397 3514

Mail: [presse@artphalanx.at](mailto:presse@artphalanx.at)

**Presse-Download:** <http://presse.artphalanx.at/zv-bauherrenpreis/>